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T2223 (06)
Printed in Canada

ELECTION, UNDER SUBSECTION 159(6.1) OF THE INCOME TAX ACT, BY A TRUST TO DEFER PAYMENT OF
INCOME TAX

For use by a trust when electing to pay income tax in up to ten equal consecutive annual instalments. The first instalment is required to be
paid on or before the day on which payment of that tax was otherwise payable if no election had been made.

This election is to be filed at the Tax Services Offices in the area in which the Trustee/Executor/Administrator/Legal Representative
resides on or before the day on which payment for the first of the equal consecutive annual instalments is required to be made.

Security acceptable to the Minister must be provided with respect to the tax for which payment is being deferred. Contact the Collections
Section at the Tax Services Offices in the area in which the Trustee/Executor/Administrator/Legal Representative resides to complete
security arrangements.

Amount of Tax on which the Trust may elect to defer payment (Form T1055 line 84) $

Amount of tax deferred $

Payment to be made in instalments as follows:

Payment
(A)  +  (B)

Total Payment Due Not Later Than

At the time of payment of any amount, payment of which is deferred by this election, the trust shall pay to the Receiver General
interest, compounded daily, on the amount at the prescribed rate in effect at the time the election is made.The interest is computed
from the day on or before which the amount would, but for the election, have been required to be paid to the day of payment.

Payment of the first instalment as required, on or before the date that the tax would, but for the election, have been required
to be paid, attracts no interest on the amount of that instalment.

Note:

HEREBY ELECT to have the provisions of subsection 159(6.1) of the Income Tax Act applied in accordance with the terms set forth
above.

Form authorized by the Minister of National Revenue (Français au verso)

ELECTION

I/We, in the capacity of
(Trustee(s)/Executor(s)/Administrator(s)/Legal Representative(s))

Signature of Authorized Person Date

Signature of Authorized Person (If more than one) Date

Signature of Authorized Person (If more than two) Date

T

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Instalment to be paid or
1/10th of Tax Deferred



(A)

Formulaire autorisé par le Ministre du Revenu nationalT2223 (06)
Imprimé au Canada

CHOIX, PAR UNE FIDUCIE, EN VERTU DU PARAGRAPHE 159(6.1) DE LA LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU, DE
DIFFÉRER LE PAIEMENT DE L'IMPÔT SUR LE REVENU

À l'usage d'une Fiducie, pour choisir de payer l'impôt sur le revenu par acomptes provisionnels annuels consécutifs et égaux, dont le
nombre ne peut dépasser dix. Le premier acompte doit être versé au plus tard le jour où cet impôt aurait dû être payé si ce choix n'avait
pas été fait.
Ce choix doit être soumis au bureau des services fiscaux de la région où réside Le Fiduciaire, L'Exécuteur, L'Administrateur ou Le
Représentant Légal au plus tard le jour où doit être effectué le premier des acomptes provisionnels annuels consécutifs et égaux.
Une garantie, approuvée par le Ministre, doit être fournie pour l'impôt dont le paiement est différé. Communiquez avec la section des
Recouvrements du bureau des services fiscaux de la région où Le Fiduciaire, L'Exécuteur, L'Administateur ou Le Représentant Légal
réside pour conclure les arrangements concernant cette garantie.

CHOISIS(SONS) PAR LES PRÉSENTES l'application des dispositions du paragraphe 159(6.1) de la Loi de l'impôt sur le revenu
conformément aux modalités de paiement exposées ci-dessus.

(English on reverse)

CHOIX

Je (nous), en qualité de
(Fiduciaire(s), Exécuteur(s), Administrateur(s) et (ou) Représentant(s) Légal (aux))

Signature d'une personne autorisée Date

Signature d'une personne autorisée (s'il en existe plus d'une) Date

Signature d'une personne autorisée (s'il en existe plus de deux) Date
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Acompte provisionnel à payer ou
1/10 de l'impôt différé (B)

20
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20

(A)  +  (B)
Versement total(C)

Montant d'impôt dont la la fiducie peut choisir de différer le paiement (Formule T1055 ligne 84) $
Montant d'impôt différé $
L'impôt doit être payé par acomptes provisionnels, comme suit :

Versement  Intérêt sur l'accompte provisionnel Exigible au plus tard le

Au moment de verser tout montant d'impôt dont le paiement est différé par le choix, la fiducie devra payer au Receveur général un
intérêt quotidien calculé au taux prescrit au moment de l'exercice du choix. L'intérêt est calculé à compter de la date limite à laquelle
l'impôt aurait dû être payé et jusqu'à la date réelle du versement, si ce choix n'avait pas été fait.

Le premier acompte provisionnel effectué à la date limite à laquelle l'impôt aurait dû être payé, si ce choix n'avait pas été
fait, ne porte aucun intérêt.

Remarque :

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

_ _ _ _ _ _

NOM DE LA FIDUCIE (en caractères d'imprimerie)

NOM DU FIDUCIAIRE, DE L'EXÉCUTEUR, DE L'ADMINISTATEUR OU DU REPRÉSENTANT LÉGAL (en caractères d'imprimerie)

ADRESSE DU FIDUCIAIRE, DE L'EXÉCUTEUR, DE L'ADMINISTRATEUR OU DU REPRÉSENTANT LÉGAL (en caractères d'imprimerie)

DATE DE RÉALISATION PRÈSUMÉE
Année Mois Jour

NUMÉRO DE COMPTE

T


